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田植え体験＆茅の葺き替え工事見学に行ってきました！ 
  

 ６月３日（火）午後に５・６年生が遠野ふるさと村に行き、田植えの体験と茅の葺き替え工事の見学をしてきました。 

 まず初めにみんなで頑張ったのが田植えです。ふるさと村の職員やボランティアの皆さんに苗の植え方を教えてい

ただきながら田植えを行い、予定していたよりも早く、そして綺麗に苗を植えることができました。 

 そして、田植えの後は「こびる」の時間です。お茶と伝承園で作っていただいた「がんづき」を食べて一休みしました。 

 一休みした後は、現在改修工事中の「水乃口（みなくち）」の屋根に実際に上がり、工事関係者の方から昔の住居や

茅葺きの屋根のことについて教えていただき、工事の様子を間近で見学しました。工事の様子は一般公開されてい

ませんので、今回特別に本校児童だけが見学することができました。本当に貴重な体験です。 

 今回田植えをしたのは「もち米」です。秋には稲刈りをして、その後餅つきをしてお餅をいただく予定です。 

 毎年貴重な体験の場を提供していただいている、ふるさと村の皆様に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（田植えと茅の葺き替え工事見学の様子はホームページでも紹介しています。ご覧ください） 

 

運動会の感想・ご意見から その２ 
 たくさんのご感想やご意見ありがとうございます。前号に引き続き紹介します。 

※グーグルフォームでの回答設定に一部不備があり、複数回答ができない設定となっていたためご迷惑をおかけしまし

た。申し訳ございませんでした。                    

 【次号でも引き続き感想・ご意見を紹介します】 

早 池 峰 

令和７年６月１０日（火）第１１号 

HPはこちら↑ 

学校教育目標 

郷土の誇りを胸に未来へ向けて 

たくましく生きる児童の育成 

まなび合う子ども 心かよい合う子ども 

きたえ合う子ども 

○少ない人数でありますが、一人一人が一生懸命自分の役割を果たそうとしている姿がよくわかりました。少

ない人数だからこそ、一人一人のがんばりをちゃんと見ることができました。 

○女の子が多い中、応援合戦すばらしかったです。最後まであきらめることなく競技をしていました。 

 先生方の扮装もよく似合っていました。 

 

【以下、PTA種目について】 

○PTA 種目を取り入れたのはとても良いと思います。親も運動会の主体の一部になった気になるので継続採

用で良いと思います。PTA 会員に限らず、子供達と大人達も混ざって男女対決の玉入れや（子供達を休ま

せられなくなって本末転倒ですが⋯）、またお父さん対お母さん玉転がしとか、「少人数校ならではスタイル」

があってもいいのかなとも思います。ただし、全力で走るとか立ちしゃがみの連続とかは辛い方々が多いの

も考慮して頂けると助かります。 

○PTA 種目は、子ども達は応援していたのかそこまで休めなかったかも？とも思いながら、親同士でも協力

して一つのことをする、という貴重な機会で、楽しかったです。ありがとうございました。競技内容も、ケ

ガしにくい内容で、また赤白の点数には入らないとあり、参加しやすかったです。ありがとうございます。 

○すべて玉が入るまで入れなければいけないルール、最後入らず苦戦しましたがとても楽しめました。体力が

だんだんと心配になってくる年齢なので、走るより玉入れはどの年齢も楽しめると感じました。 

○久しぶりの玉入れでしたが、思っていたより運動になりました。牛のぬいぐるみを入れるまで盛り上がりま

した。最後の運動会楽しみました。 

 


